Un jour, une pensée, un texte... 05 Février 2021

« (...) Etre témoin, ce n'est pas faire de la propagande, ni même faire choc, c'est faire mystère. C'est vivre de telle façon que la vie soit inexplicable si Dieu n'existe pas. »

Cardinal Suhard
Archevêque de Paris

« (...) prêcher l'Evangile à toute créature ? » Assurément, mais il y a la manière. On peut transmettre un enseignement avec exactitude, il ne persuadera cependant que s'il jaillit de la conviction profonde du chrétien qui s'est nourri de la parole de Dieu dans une méditation prolongée. L'un récite l'Evangile, l'autre le sent : le premier peut n'être qu'un bon phonographe, le second est un témoin. Nous ne ferons connaître Jésus que si nous le connaissons par le dedans, et l'on ne connaît vraiment quelqu'un que si on l'aime. Celui qui vit dans l'intimité du Christ sait bien parler de lui. »

Mgr Chevrot
Evêque auxiliaire de Paris
La victoire de Pâques